

Die neuen Clubmeister wurden erkoren

TENNIS Vergangenen Sonntag fanden auf dem Tennisplatz in der Sottikon die Finals der Clubmeisterschaft des Tennisclubs Willisau statt.

Zum ersten Mal fanden auch Spiele in der Kategorie Männer und Frauen ohne Lizenz statt, um möglichst viele spannende Spiele zu ermöglichen. Bei den Frauen setzte sich Karin Niggli gegen Heidi Egli deutlich durch (6:3, 6:0). Bei den Männern triumphierte Jan Peter nach einem Sieg im Finale über Simon Babst (6:2, 6:2).

Die beiden «Königskategorien», also für die Spielerinnen und Spieler mit einer Lizenz, versprachen für den Finaltag grosse Spannung. Stefanie Heher zeigte gegen Berta Steiner vor allem im ersten Satz eine ganz starke Leistung und entschied den Final schlussendlich deutlich für sich (6:4, 6:0). Die Männerkategorie dominierten die beiden Finalteilnehmer Reto Achermann und Jeremias Müller. Im entscheidenden



Reto Achermann (links) setzte sich im Final gegen Jeremias Müller durch.

Spiel zeigte sich Achermann in den wichtigen Punkten effizienter und entschied das hochklassige Duell für sich (6:4, 6:4).

Mit der stetig wachsenden Jugendabteilung beim TC Willisau spiel-



Stefanie Heher (links) siegte im Final gegen Berta Steiner.

ten auch die Juniorinnen und Junioren ihre eigenen Clubmeister aus. Mit Anja Kuster bei den Girls und Yannick Rölli bei den Jungs setzten sich zwei Nachwuchstalente durch, welche bereits seit einiger Zeit von Tennislehrer Julian



Yannick Rölli (rechts) kürte sich bei den Junioren zum Clubmeister. Fotos zvg

Bohn trainiert werden. Der Aufwand zahlt sich also bereits aus. Allen Teilnehmenden gebührte ein grosses Dankeschön für die vielen spannenden Partien und herzliche Gratulation an alle Clubmeisterinnen und Clubmeister. zvg